

INFORMACIÓN RELATIVA A ANTONIO HERNÁNDEZ CALLEJAS
IDENTIDAD, CATEGORÍA Y CURRÍCULO

Antonio Hernández Callejas nació en Tudela, Navarra, el 20 de julio de 1955.

Está categorizado como Consejero ejecutivo.

Es licenciado en Ciencias Económicas en la Universidad de Sevilla y diplomado en Derecho.

Comenzó su carrera profesional en el año 1979 en Arrocerías Herba, empresa arrocería fundada por la familia Hernández.

En el año 2002 fue nombrado Consejero, Vicepresidente y miembro de la Comisión Ejecutiva de Ebro Foods, S.A. y desde entonces ha sido una figura clave en el proceso de transformación y expansión internacional del Grupo Ebro.

En 2004 fue nombrado Consejero Delegado de la Sociedad y en 2005 pasó a ser el Presidente Ejecutivo del Grupo Ebro.

Bajo su presidencia el Grupo Ebro se ha situado como el primer grupo de alimentación en España y de arroz en el mundo y disfruta de un importante posicionamiento a nivel global en las categorías de pasta premium y pasta fresca, desarrollando su actividad en 71 países de Europa, América, África y Asia a través de un portfolio de 84 marcas.

A lo largo de su carrera profesional ha sido reconocido con diferentes premios y galardones, como los Premios Empresariales “Dinero”, a la mejor gestión empresarial, Oficial de la Orden Nacional del Mérito de la República de Francia, Premio del Consejo Social de la Universidad de Sevilla y la Confederación de Empresarios de Sevilla (CES) a la Trayectoria Empresarial de Excelencia, Medalla de oro de la ciudad de Sevilla, Premio Grupo Joly a la Innovación Agroalimentaria, Premio Manuel Clavero, Premio al Mecenazgo Empresarial de la Universidad de Sevilla y Premio Tiepolo.

Habla inglés, francés e italiano.
